The rest of the case of the ca



うさぎぐみだより



2022.5.2 No.1

Wo man man a man a

新しいお友だち10名を迎え、26名でうさぎ組の生活がスタートしました!!新しい環境に、子どもたちも保護者の皆さまも不安や緊張を感じていたことと思います。1か月が経ち、子どもたちはたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。その笑顔を大切に、元気に楽しく過ごせるよう見守っていきたいと思います。1年間どうぞよろしくお願いします。



少しずつ新しい生活にも慣れ、元気に遊ぶ姿がたくさん見られるようになりました!保育者がお名前を呼ぶと、「はーい!」と元気よく答えたり、にこっと微笑みかけたりしてくれて、とても微笑ましいです。また、テラスや室内でしっかり身体を動かして遊んだり、リズム遊びやふれあい遊びなどを楽しんでいます。今回は子どもたちが普段どんな遊びを楽しんでいるかご紹介したいと思います。

~お部屋での様子~

手遊びや絵本、ダンスが大好きなうさぎ組の子どもたちは、保育者が絵本を読み始めたり手遊びをしたりすると、"なにがはじまるのかなぁ~?"と興味を示し、保育者の周りに集まってきます!「はらべこあおむし」や「だるまさんシリーズ」、「できるかな?」などの絵本が人気で、CDを聴きながらお話を楽しんだり、保育者のセリフに合わせて身振り手振りをしたりして楽しんでいます。

~テラスでの様子~

暖かい日には、テラスを走り回ったり、ハイハイでの探索活動、外気浴をしたりして楽しんでいる子どもたち。

戸外遊びの中でも、子どもたちに一番人気の遊びはしゃぼん玉遊びです。保育者がしゃぼん玉を飛ばすと、「わぁ~!」と声をあげて嬉しそうに追いかけたり、触れてみようと手を伸ばしたりする姿が見られます。しゃぼん玉が割れると、「あれ?」と不思議そうな表情を浮かべる子もいますが、再び飛んでくることを期待し保育者を見つめたり、「もっかい!、もっかい!」と保育者にアピールしたりする姿がとても可愛らしいです。



5月の行事予定

6日(金) 身体測定 24日(火) 避難訓練



~ホールでの様子~

ホールでは三角マットの斜面を登り降りしたり、ボールを投げたり蹴ったりして、たくさん身体を動かしながら遊んでいます。また、保育者と追いかけっこをするのが大好きな子どもたち。保育者が「まてまて〜」と追いかけていくと「きゃ〜」と声をあげながら嬉しそうに逃げていく姿がとても微笑ましいです。安全面に十分配慮しながら、身体をしっかりと動かして楽しめるようにしていきたいと思います。





~5月のうさぎ組~

天気のいい日には小園庭で遊んだり、園周辺のお散歩を 楽しんだりしようと思います。

また、指先を使ってこいのぼり製作も楽しみたいと思います!

お願いとお知らせ

- ★衣服や靴、布団など、お子さんの持ち物が迷子に ならないように記名のご協力をお願いします。
- ★りす組のときは毎月お渡ししていた身体測定表が、 うさぎ組からは3か月毎のお渡しに変更になります。